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平 成２６年６月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ７月１日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 学研高山地区第２工区について 知 事

京阪神へのアクセスの利便性が高い学研高山地区第２工

区は、企業誘致を核とした新たなまちづくりなどで高い潜

在能力を有しており、リニア中央新幹線の中間駅の誘致に

（３７番） 関わらず整備すべきと考える。また、当地区の６割を所有

粒谷 友示 するＵＲがその土地を平成３０年度までに処分すると聞い

(自由民主党 ている。こうした中、学研高山地区第２工区について県の

改革) 所見を伺いたい。

２ 辻町ＩＣの整備について 県 土

マネジメント

阪奈道路と国道１６８号の交差部にある辻町ＩＣは、道 部 長

路交通上、非常に重要であるため、早期にフルランプ化す

べきと考えるがどうか。

３ 教職員の質の確保について 教 育 長

（１）ここ数年の教職員の退職者や採用者の状況を踏まえた上

で、ベテラン教職員が持っている教育課題への対応技術等

を若手教職員に継承していくため、どのように取り組んで

いるのか伺いたい。

（２）教職員の採用においても経験と熱意があり、昨今の教育

課題の対応ができる人を採用するために人物重視の試験と

するような工夫も必要と考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ リニア中央新幹線について 知 事

県として、リニア中央新幹線の東京・大阪間の同時開業

に向け、どのような協力体制ができるのか、県内中間駅の

一本化とあわせて、知事の所見を伺いたい。

（２２番）

神田 加津代 ２ 女性が輝く奈良県づくりについて こども・女性局長

(自由民主党)

女性が働きやすい環境の整備に向けた取り組みや女性の

再就職支援、起業支援等についての新たな取り組みの現状

と今後の方針について伺いたい。

３ 大和三山における「なら四季彩の庭」づくりの推進につい 景観・環境局長

て

「大和三山」や「万葉の森」について、今後、どのよう

な姿を目指して整備を進めていくのか。

４ ＪＡならけん「まほろばキッチン」について 農 林 部 長

オープン後１年を経過した「まほろばキッチン」の運営

状況及び今後のＪＡならけんとの連携について伺いたい。

５ 県道橿原神宮東口停車場飛鳥線について 県 土

マネジメント

（１）中和地域の観光振興に大きな役割を果たす県道橿原神宮 部 長

東口停車場飛鳥線の進捗状況と今後の見通しについて伺い

たい。

（２）地域の方々に大切にされてきた「いも洗い地蔵」が、移

転後も愛着をもっていただけるように配慮していただきた

いと願っているが、どのように移転を行っているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 陸上自衛隊駐屯地の誘致問題について 知 事

自衛隊は、国の防衛が本来任務であり、災害派遣は主た

る任務ではないことなどから、陸上自衛隊駐屯地の誘致は

必要ないと考える。なお、国においては調査費１００万円

（２９番） が予算化されたが、あくまでも調査であり「取りやめ」と

今井 光子 いう結論もあると思う。駐屯地の誘致にあたっての現段階

(日本共産党) での状況はどうか。

２ 東朋香芝病院休院後の中和地域の救急医療体制について 医療政策部長

県は県民に対して、必要な医療を適切に受けられる体制

を作る責任があると考えるが、東朋香芝病院の後継病院が

開院するまでの３年間、中和地域の救急医療を守るため

に、県としてどのような対策を進めるのか。

３ 原油価格の高騰対策について

（１）原油価格の高騰が県内経済にどのような影響を与えるの 産業・雇用振興

かよく調査して、県内企業の負担軽減を図るなど、必要な 部 長

対策を実施すべきと考えるがどうか。

（２）ガソリンにかかる税制度等について 【 要 望 】

４ 駅前ターミナルの利便性の向上について 県 土

マネジメント

近鉄五位堂駅のように利便性の面で課題を抱えているタ 部 長

ーミナルにおいて、県民が、快適に移動できる環境の整備

に向け、県ではどのような取組を行っているのか。


